
 

 

 

  コロナ禍の中、先の見えない部分も多いと思いますが、帷小 PTA の活動への 

ご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

  

 

 

No.２ 
令和３年６月１０日 

横浜市立帷子小学校 

PTA会長 宮下仁美 

【PTA 本部より】 
  総会にて本部役員、各委員長、副委員長のご紹介をする予定でしたが、書面総会となりま

したので、広報委員に広報誌号外を作成していただきました。来週配付予定です。是非ご覧

下さい。 

【PTA 総会(書面総会)の報告】 
令和３年度第 1 回書面総会は【議決票提出 224 名】議決票数が会員数の 3 分の 1 を 

超え決議が過半数の承認を得たため、PTA 規約第 9 号第 17 条により、本総会は成立 

及び可決いたしましたことをご報告いたします。 

【会員からのご意見ご要望について】 

●プラネタリウムの故障について。修理をして、今まで以上に活用すべきではないかと 

思います。 

 回答：プラネタリウムの修理についてはたくさんのご意見をいただきました。 

修理費を計上した PTA 予算案が成立しましたので、現在修理の依頼をしております。どこ

まで修理できるか丌確定な部分もありますが、修理後の活用については学校及び学年学級

委員会と協議して参ります。 

●子どもたちが使用する石けんを泡石けんに、PTA 会費から購入出来ないでしょうか 

 回答：泡石けんについて学校と協議しました。現在使用している固形石けんの在庫が大量に

あり、消費してから泡石けんに切り替える予定です。泡石けん用の容器の購入には PTA 会費

を充てる予定です。現在、固形石けんの清潔さを維持することについて、5・6 年生の保健委

員さんも活動してくれているそうです。 

 

●PTA 活動の委員長、副委員長の負担が大きいと感じます。優遇措置の拡大、活動の 

スリム化を検討してもらえないでしょうか。 

回答：PTA 活動のスリム化と PTA 会員の保護者様への負担減につきまして、出来る限り

皆様へのご負担にならないよう、さらに有意義で無駄のない PTA 活動にするため、協議を

重ねて参ります。 

6 月運営委員会より 学校よりお知らせ・お願いがありました。 

・水分補給のため、大きめの水筒をもたせてください。 

・登下校には帽子の着用をお願いします。休憩時間に校庭へ出る際にも、 

着用するよう声掛けをしています。 

・学校ホームページに校内の様子を載せています。是非ご覧ください。 


